

Incubation:

TerraGrow rejoint l'incubateur Euratechnologies, le plus grand d'Europe.

COMMUNIQUE DE PRESSE - ROUEN, 21 Mars 2024

Ce mardi 19 mars 2024 a marqué le début de l'incubation de TerraGrow à Euratechnologies, une étape majeure dans le développement de la startup!

Terragrow est une startup Rouennaise, issue d'une réflexion d'un an sur le modèle agricole Français, ses deux co-fondateurs, Pierre WIRENIUS et Charles TERREY, comptent désormais 16 fermes "pilotes" pour une période d'un an, durant laquelle le concept sera mis à l'épreuve du terrain pour valider le modèle économique innovant. En parallèle au programme pilote et aux évènements nationaux comme le Salon International de l'Agriculture, l'entreprise bénéficie maintenant du soutien de l'incubateur EURATECHNOLOGIES, leader européen de l'accélération de startups.

TERRAGROW: L'INNOVATION SYSTEMIQUE AU SERVICE DE L'AGRICULTURE

TerraGrow c'est une solution imaginée par et pour les agriculteurs, qui a pour but de réintégrer des compétences dans les exploitations : "Notre objectif, explique Charles, c'est d'avoir un impact positif auprès des agriculteurs, parvenir à les soutenir dans le renouvellement générationnel et améliorer leurs conditions de vie et de travail." Le concept a déjà attiré l'intérêt de nombreux experts , parmi eux un conseil stratégique de professionnels reconnus du milieu agricole et de l'entrepreneuriat. Récemment ils ont participé au concours Agreen Startup, ou ils ont remportés 3 prix dont 2 coups de coeurs du jury.



EURATECHNOLOGIES, UNE OPPORTUNITÉ DE CROISSANCE POUR LA STARTUP

EuraTechnologies c'est le plus grand incubateur de startups d'Europe, basé à Lille, cette structure a pour objectif de soutenir et d'accélérer les startups entrant dans son écosystème. Avec près de 85% de succès à la sortie pour leurs entreprises, l'incubateur se présente donc comme une belle opportunité. Pierre nous décrit les ambitions et les attentes de TerraGrow : "Cette incubation nous permettra de continuer à développer notre stratégie commerciale ainsi que de nous accompagner dans la structuration de notre capital à travers des sources de financement diverses."

Après leur première journée d'incubation ils notent une atmosphère vivifiante, et motivante pour les 2 co-fondateurs : "On y a ressenti une véritable cohésion dès le premier échange, et une inertie dans le désir de chacun de développer son innovation, tout en aidant les autres entrepreneurs."

CONTACT PRESSE

Jules Houplon, chargé de relations publiques TerraGrow relations-publiques@terragrow.fr / +33 6 29 27 80 47